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Développement durable

Bienvenue chez Jameo! Ici, nous repensons l'expérience de
création de vêtements personnalisés de A à Z, dans le but de
créer des projets incroyables et de vous offrir un service
hors-pair, le tout dans le respect de la planète.
Chez Jameo, nous ne nous contentons pas de prétendre être
durables; nous le prouvons par des actions concrètes. Nous
travaillons à réduire nos émissions de carbone depuis 2019
et nous sommes fiers d'être maintenant carboneutres pour
les scopes 1, 2, et 3—un jalon très rare dans notre industrie.

Une équipe engagée qui a votre succès à coeur

Nous croyons que notre équipe mérite notre
confiance absolue et notre transparence. Comment
nous faisons? C’est simple, grâce à une
communication ouverte et par la collaboration.

h t t p s : / / w w w . j a m e o . c o m / f r / d e v e l o p p e m e n t - d u r a b l e

https://www.jameo.com/fr/developpement-durable


E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e
v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  
Je suis diplômé d'un Baccalauréat par cumul de 3 certificats :
1. Certificat en Publicité de l'Université de Montréal
2. Certificat en Communication Appliquée de l'Université de Sherbrooke
3. Certificat en Politique Appliquée de l'Université de Sherbrooke

Depuis 2019, je suis spécialiste des ventes et j'occupe actuellement le rôle de SDR & Sales
Enablement. Ce qui veut dire que je m'occupe de la partie développement des affaires et de la
gestion d'un pipeline en santé, son CRM et la gestion technologique de la création de
demandes et de valeur en plus d'être spécialisé dans la gestion d'écosystèmes d'envois
courriels à "froid".

Dans le passé, je me suis impliqué énormément au niveau académique en occupant différent
postes académiques névralgiques dont la JCCS pourrait grandement bénéficier :

– Président des Jeux de la Communication de Sherbrooke – Gérer une délégation de 36
personnes en route pour les Jeux de la Communication 2019 et responsable du
développement des commandites. Plus de 53 000 $ amassé en une année.
– Vice-président aux communication à la Fédération Étudiante de l'Université de Sherbrooke
(FEUS). S'occuper des communications de l'organisation et de son rayonnement à l'échelle
nationale, notamment en impliquant la FEUS dans des campagnes de pression dans l'intérêt
des étudiants de Sherbrooke sur des questions de société comme le transport en commun,
l'accès aux bourses d'études et l'accès à du logement abordable.
– Vice-président Affaires externes à l'Association des étudiants en communication de
l'Université de Sherbrooke (COMR) – Responsable du développement et du rayonnement de
l'association auprès des instances départementales et universitaires pour développer le
réseau, les activités et son financement auprès des différentes instances universitaires.



 Après avoir participé à plusieurs activités de la JCCS, je crois que
je serai en mesure de grandement contribuer à sa mission et son
rayonnement. J'aimerais faire profiter mon expertise du
développement des affaires, de la gestion d'un pipeline de
commandites et dons performants et propulser les moyens de la
Chambre à un autre niveau. J'aimerais également faire partie
intégrante d'une équipe jeune, dynamique et passionnée par le
rayonnement de la jeunesse en Estrie.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce de
Sherbrooke ? 

J'aimerais donner à la Jeune Chambre les moyens de ses ambitions
en permettant à celle-ci de s'entourer de multiples partenaires qui
croit en la jeunesse estrienne et qui permettrait à un grand nombre
de jeunes et d'entreprises de bénéficier de bourses, projets de
visibilité et autres. Je crois qu'équiper d'un membre axé sur le
développement des affaires, la Jeune Chambre peut devenir une
force incontournable dans la région avec qui une grand quantité
d'entreprise aimerait se joindre. En transformant l'organisation
comme un pivot intéressant d'investissement, on pourra créer une
situation gagnante pour à la fois les jeunes de la région et les
entreprises qui investissent la même mission que nous. Je vois une
opportunité très intéressante d'augmenter le "membrariat" mais
aussi le nombre de partenaires.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 
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Boulanger Trottier

Tout a très bien été résumé ici je crois.


